## 郎 新市長に三次 真一

4月13日、合併後はじめての市長選挙が市内74投票所で行われました。 開票は同日西部総合公園体育館で午後7時30分より行われ、前副市長で旧山方町長 を務めた三次真一郎氏が当選されました 任期は平成24年4月22日までです。

> ます。 お願い申し上げます。 指導、ご支援を賜りますよう心から る所存でございますので、温かいご を推進するために精魂を傾けてまい ともに、身の引き締まる思いであり の常陸大宮市長選挙におきまして げます。 過日実施されました合併して最初 その責任の重大さを痛感すると 市民の皆様方から信託をいただ 市民の皆様方の一層のお幸せ

営を強いられております。 直面しており、また依然として厳し などにより、本市を取り巻く環境も 構造の複雑化、グローバル化の進展 社会の到来、核家族化の進行、社会 大宮市を再生して、豊かな自然と調 に課せられた使命であります。常陸 てる常陸大宮を実現することこそ私 い財政状況の中で、苦しい行財政運 大きく変化をし、さまざまの課題に 日でも早く打開策を講じ、夢を持 このような危機的な状況に対し、 現在、本格的な人口減少・超高齢

> る所存でございます。 りに向けた取り組みを実施してまい

力に富んだ「すぐやる課」(仮称)の 【市民の方々のご要望に対し、 【市長報酬2割カット】 【行財政改革の断行】 私は、市民の皆様方に対しまして、

設置 などを公約として掲げました。 【「デマンド交通システム」の採用) 【各総合支所に「移動市長室」の設置]

あたりましてのごあいさつを申し上 た三次真一郎でございます。就任に

このたび、

市長に就任いたしまし

市長就

任 あ 11

さつ

部の中核都市実現に向けての方法を を語り合える」そうした茨城県北西 れた地域」、さらに「若者が夢と希望 寄りや子どもさんたちの笑顔にあふ ランスのとれたまち」そして、「お年 念に基づいて、未来に夢のある、バ 「公正・公平・改革」という政治理



▶市長室で市長バッチを着ける

です。

任期は平成22年8月5日まで

和した安心・快適な活力のまちづく

## ▶就任式であいさつをする三次市長

挙が市長選挙と同日に行われ 柏宏明氏が当選されました。 常陸大宮市議会議員の補欠選 市議会議員には柏宏明氏

広報 常陸大宮



平成20年5月号

明示しながら、全力で市政の運営に うお願い申し上げまして、市長就任 協力、ご指導とご支援を賜りますよ あたってまいる覚悟であります。 にあたりましてのごあいさつといた します。 どうぞ、市民の皆様のご理解とご